
 
 

Vobarno, 30 luglio 2010          
 
 
 

 
 

Al  Presidente della Giunta Esecutiva 
Comunità Montana di Valle Sabbia 

 
 
 
            e, p.c.  Ai Sigg.ri Capogruppo Assembleari 

Comunità Montana di Valle Sabbia 
 
 
 
             
OGGETTO:  interpellanza inerente i rimborsi per spese di viaggio del Presidente della Comunità 

Montana di Valle Sabbia.‐ 
 
 
  Ho preso visione della risposta all’interpellanza di cui all’oggetto, in merito alla quale esprimo 
solo alcune brevi e sommarie considerazioni, riservandomi in seguito un commento più articolato. 
 
▪ In merito alla stampa: 
ho depositato l’interpellanza il 9 luglio e l’ho consegnata alla stampa il 17, dopo oltre una settimana 
nel corso della quale Sindaci e Amministratori di tutta la Valle, e non solo, non parlavano d’altro. Mi è 
parso giusto che anche i cittadini sapessero; questo è il ruolo della libera stampa ed è probabilmente 
proprio per questo che le si vuole mettere il bavaglio. 
 
▪ In merito alla diffamazione delle persone: 
una semplice ed educata  interpellanza, finalizzata a conoscere  l’impiego di denaro pubblico, rientra 
nel normale ruolo di controllo delle minoranze e non diffama proprio nessuno. Assai più insidiose, da 
questo punto di vista, possono risultare le risposte, specie se evasive e reticenti. 
 
▪ In merito alla mia assenza: 
ho prenotato le vacanze il 20 giugno, come posso documentare con mail e bonifici bancari. 
Durante  la Giunta UNCEM tenutasi a Milano  il 6  luglio, ti ho comunicato  la mia assenza nel periodo 
dal 21 al 29 di luglio e, in forza di ciò, abbiamo programmato altre riunioni UNCEM per i giorni 19 e 
30 luglio. 
Durante la riunione dei Capigruppo della Comunità Montana del 13 luglio, indetta per concordare la 
data della Assemblea, ho chiesto di spostare la convocazione dal 21 luglio a fine mese, ma a questa 
mia richiesta ti sei fermamente opposto. 
Dunque non sono io ad aver disertato l’Assemblea, bensì tu ad averla convocata in una data in cui eri 
certo della mia assenza. Ed infatti, a conferma di ciò, hai scritto e diffuso la risposta alla interpellanza 
prima delle ore 18 del 21 luglio, dando per certa la mia assenza. 
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▪ In merito alle mie spese: 
per  quanto  mi  riguarda  puoi  dare  libero  sfogo  alla  tua  indole  vendicativa;  richiedi  tutta  la 
documentazione  inerente  le  somme  da  me  percepite  in  qualità  di  Sindaco  (indennità,  rimborsi 
chilometrici, pranzi di lavoro, biglietti aerei e ferroviari, ecc.), quindi pubblicala, ovviamente a fianco 
della tua. Ti posso anticipare, giusto per un primo confronto, che nel 2009 ho percorso 3.876 Km. ed 
ho percepito rimborsi per €. 1.001,80  ovviamente esentasse, al pari dei tuoi €. 27.284,04. 
 
▪ In merito alle tue spese: 
hai dichiarato alla stampa che quanto contenuto nella  interpellanza, ovvero  la non corrispondenza 
delle distanze indicate tra la sede della C.M.  ed il luogo di destinazione istituzionale, erano “illazioni 
senza fondamento” e che avresti chiarito tutto in Assemblea. 
Ma non hai smentito quei dati, né potevi farlo, poiché accanto a quelle percorrenze, ovvero: 
Km   364   per raggiungere Milano   (14.01.2009) 
Km   186   per raggiungere Brescia  (26.01.2009) 
Km   124   per raggiungere Desenzano  (12.02.2009) 
Km     64   per raggiungere Vobarno  (14.02.2009) 
 
C’è la tua firma. 
 
Ma ci sono molte altre distanze da giustificare, come i 54 Km  indicati il 14.06.2009 per raggiungere 
Vestone, partendo dalla sede della C.M. che si trova a Nozza ! 
 
  Nonostante  tutto,  confido  ancora  che  tu  voglia  e  possa  documentare  che  i  100.498  Km 
percorsi  ed  i  27.284,04  €.  percepiti  nel  2009  fossero  tutti  attinenti  al  ruolo  di  Presidente  della 
Comunità Montana di Valle Sabbia; in caso contrario, che tu ne tragga ne inevitabili conseguenze. 
 
 

Carlo Panzera 
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